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2021-22年度会長スローガン

「ロータリーは品格」

地区スローガン

「活力と輝き」

ロータリーの基本を大切に
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2021-22年度 RIテーマ

RI会長 シェカール・メータ

RI第2650地区ガバナー

馬場 益弘

例会プログラム

第19回4月19日

通算2006回

１．挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．お客様紹介

５．ビジター紹介

６．会長挨拶

７. 例会状況報告

８．入会式

９．米山奨学生紹介

10．米山奨学金授与

11．賀寿御祝い

12. 委員会報告

13. 結婚・誕生日御祝い

14. 幹事報告

15. クラブ討論会

16. 閉会点鐘

例会状況報告

4月12日

通算2005回

◎本日出席者 ６５名

◎本日出席率 １００％

1月18日

通算2003回の修正

◎出席率 ９１．６６％

◎補填前欠席者 ８名

◎欠席補填者 ３名

会長の時間

【中嶌会長】

こんばんは。4月は入学式、入社式のシーズンです。昔、奈良松下設
備機器㈱の社長をされていた榮嶋幸久さんという会員がおられました。
平成10年に会長をされ、その時卓話でお話しされた「ちょっといい話」
をご紹介します。松下電器の社内誌にのっていた、素晴らしい内容の
作文ということです。

短大を卒業して松下に入社して、初めての給与をもらった。よく先
生から初めての給与をもらった時は、ご両親に何かプレゼントをする
ようにといわれていたそうです。そこで、彼女は町一番のレストラン
に両親を招待することにしました。お母さんは前の日から、美容室に
行ったり、服もあれがいいこれがいいと大騒ぎだった。

ところが、お父さんは、ぶすっとしてついてきた。そして、レスト
ランの椅子に座って、腕組みをしたまま、じっと不機嫌そうに天井を
見ていた。娘さんは心配になって聞いた。「お父さん何か言いたいこ
とがあったら言ってください。」そしたらお父さんは「お前ね、たっ
た一回の晩飯位で俺が20年間苦労して育ててきたことが帳消しになる
と思ったら大間違いだぞ。一回の晩飯じゃ安すぎるじゃないか」といっ
た。娘さんはカッーとなって、テーブルをひっくり返して帰ろうかと
思ったけど、お母さんが横で美味しい、美味しいて言ってパクパク食
べているので自分も食べ始めた。暫くしたらお父さんが「お前、ビー
ルくらい飲んでもいいか？」というから、「いいよ」といってビール
を注文した。
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米山功労者感謝状授与

ウエートレスさんがビールを持ってきたら、お父さんがコップを娘さんの前につき出し
た。誰が注いでやるもんかと思ったけど、ずっーと持っているから仕方がなく注ごうと
した時、娘さんはびっくりした。お父さんは20数年間セメント工場に勤めていたのです
が、そのお父さんの手の甲のしわの中にセメントの白い粉がビッシリ詰まっているもの
を見た瞬間、お父さんはこんなに頑張って私のことを育ててくれたんだ。さっきお父さ
んがいったのは、お父さんの照れ隠しだとわかった。だけど今更お父さんに、さっきは
ゴメンネといえなくて お母さんとだけ話をしながらご飯を食べ終わった。

家に帰り寝る前に、両親の部屋の前を通ってトイレに行こうとしたら、お母さんの声
が聞こえてきた。「お父さん今日ほど美味しい晩御飯はなかったですね。」そしたら、
お父さんは「俺もあいつの顔をまともに見たら涙があふれそうになるから、天井を見る
ことしかできなかった。50いくつになって今日みたいな美味しい晩御飯を俺は初めて食
べさせてもらった。ホントに素晴らしい、よい娘に育ったなぁ」とお母さんに涙声で言
われた。それから先に彼女の足は進まなかった。自分の部屋に戻って布団を頭からかぶ
り、万歳といいながら泣き続けた。どうもありがとうございました。

委員会報告

今月は母子の健康月間ということで女性のことや子供のこ
とに関する記事が多いので紹介

特集：育児と生理の大変さを知る（横組み7P）
生産性の向上で男性の育児休業増：岡崎勝信（宮崎南RC）
・育児休暇取得を男性社員に推奨している。
・生産性を高めることでそれを可能にしている。
・人材市場で優位に立つことができる。参考になればと思う。

生理の貧困：温泉川梅代（広島東南RC）
・生理の貧困という言葉を最近耳にするようになりました。

・コロナの影響でアルバイトができなくなった女子大学生が生理用品を変えない状態に
あるとのことで、由々しき事態であると思います。

女性会員のアンケート
・女性会員に対するアンケート結果が掲載されています。当会の女性会員の獲得にも参
考になるかと思います。

2022年ヒューストン国際大会の紹介（横組み14P）
行かれる際は参考にしてください。

命を頂いてつないでいくこと：国際ロータリー第2560地区インターミーティング講演
（縦組み4P）

【ロータリーの友読みどころ】
城田会報雑誌委員長
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助産師・思春期保健相談士：内田美智子
・コロナの影響でか少年少女の自殺が増えている。
・高校生・大学生では死因の1位は自殺である。
・出産直前に胎動がなくなり死産になった母親のエピソードが印象的。
・「今の子は昔と変わってしまった」という人がいるが、長く子供に関わった内田氏か
らすると何も変わっていない。変わったのは大人の社会である。
・幼少期に聞く言葉が脳の成長に大きく影響する。とのことで言葉の選び方には気を付
けなければと思いました。

紹介はこれで以上になります。母子の健康月間ということで妻をもっと大事にしようと
思います。

【家族親睦例会・親睦ゴルフ】
親睦活動委員会 菊野親睦委員

・第2回家族親睦例会
6/12(日)17：30～ 於：奈良ホテル
奮ってご出席ください

・第2回親睦ゴルフコンペ
4/20(水) 於：ディアパークゴルフクラブ
参加予定の方には状差しにて案内しています。

【インターアクト例会】
堀内インターアクト委員長

・インターアクト例会の案内
4/20(水)15:00～
参加申し込みは、堀内IA委員長
または事務局まで。

ウクライナの危機的状況・ロシアの
侵略に対して、ロータリーの災害救
援基金として先週の理事会で50万円
の寄付が決定しました。2650地区か
らはすでに25,000ドルを寄付してい
ます。

【ロータリー災害特別基金(ウクライナ)】
佐川国際奉仕委員長

・JWマリオットホテルにて献血活動実施
コロナ禍の血液不足のなか70名定員のとこ
ろ68名の受付をしました。事前に奈良新聞
での報道、当日奈良テレビでも取材をいた
だきました。関係者の皆様に感謝申し上げ
ます。

・新大宮駅前ロータリー石碑完成のお披露目
桜の咲く中のお披露目の後、14名の会員と
MYP作業所の皆様と草引きをいたしました。
とても綺麗になりました。

【献血活動・新大宮ロータリー石碑】
弓場社会奉仕委員長
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●会報・雑誌委員会/城田真平 植村将史

稲田正剛 今西栄策

今後の予定

・4月26日（火）交換卓話（東京恵比寿ＲＣ）

ニコニコ箱 合計 31,000円 累計 1,339,000円

中嶌 大 君 冬からいきなり夏になりました。皆さん体調を崩されませんように！
本日は新入会員卓話、松岡さん、竹中さん、よろしくお願い致します。

中奥雅巳 君 松岡さん、竹中さん、本日の卓話よろしくお願い致します。
谷川千代則君 松岡さん、竹中さん、卓話楽しみにしてます。よろしくお願いします。
菊野和洋 君 遅くなりましたが結婚記念日のお花、ありがとうございました。

結婚して25年を迎えました。子供ももうすぐ独り立ちしますので夫婦と
しての正念場が迫っています。

松岡浩治 君 本日、新入会員卓話をさせていただきます。
どうぞよろしくお願い致します。

吉田英正 君 前回は欠席致しました。四半世紀ぶりにふくらはぎを肉離れしてしまい、
大事を取りました。駅のホームの平らなところで、理由は思い当たらな
いのです。さしずめ、老朽化でしょう。

ニコニコ協力 志茂志津代 君 堀内眞治 君

新入会員卓話

松岡会員
義理の父である松岡嘉平治氏との出会いやエピソード、奈良大宮ロータリークラブ入会
までの経緯を笑いを交えながら語っていただきました。

竹中会員
中学時代から取り組んでおられる献血活動について、献血の歴史や制度なども織り交ぜ
て語っていただきました。

幹事報告

・みどりの羽根募金

回覧
・第2回家族親睦例会出欠
・国際大会出欠
・佐竹さんコンサート案内

状差し
・第10回定例理事会議事録
・第2回親睦ゴルフ組合せ


